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Deutsche Ornithologische Geselischaft. 
Tafellonds. 

Bis zum 15. Januar 1929 waren Stiftungen zum Taf~lfbnds in 
HShe yon M. 1701.~-eingelanfen. (J. f. O. 19'29, p. 219). Seither 
wurdeu noeh folgende Snmmen lm Gesamtbetrage yon M. 195.-- 
giitigst gespendet. 

Es stifteten: 
M. 50.--: Herr Dr. P. Henrici. 
M. ~5.--: Herr Dr. M. Barrels. 

je M. 20.--: die Ornithologische Gesellschaft in Bayern, der Verein ftir 
Vogelschutz nnd Vogelpflege in Kamenz (Sa.). 

M. 15.--: die Forstliche Hochschule in Harm. M[inden. 
M. 10.--: Herr Prof. Dr. J. Thienemaan. 
M. 6. -: Herr Studienrat H. PSnitz. 

je M. 5.-- : die Herren: F. Heilfurth, Prof'. Dr. Baron Geyr v. Schweppen- 
burg. Bankoberinspektor E. Merz, Dr. Miethke, Dr. K. M. 
Schneider, Prof. Dr. B. Hoffmann, Dr. Noll, Ungenannt. 

je hL 3.-- : die Herren : Oberlehrer A. Thieme, M. Herberg, Ungenannt. 

Die Sammlung wird fortgesetzt .  
Den G e s a m t e i n n a h m e n  yon ~[. I896.--  stehen an A u s -  

gab e n bisher gegeniiber: 
zur Herstellung der Tafeln X V I I I - - X X I I I b  des Jahrganges 

1928 (Aufnahmen znr Brutbiologie yon Locustella lusci- 
nioides dureh Hoas~ SIEWE~T) . . . . . . . . .  M. 397.-- 

zur Herstellung der Tafeln I V - - V I I 1  des Jahrganges 1929 
(Aufnabmen zur Brutbiologie des Tannenhghers dutch 
HAnS BA:aTE]~S) . . . . . . . . . . . . . .  M]. 360.05 

Jahresversammlung. 
Die 47. J a h r e s v e r s a m m l u n g  der Deutschen Ornithologischen 

Gesellschaft findet veto 5.--8. Oktober 19~9 in B r e s l a u  start, in 
Verbindung mit der Feier anl~l~lich des 25j~hrigen Bestehens des 
Vereins Schlesischer Ornithologen. Anmeldung yon Vortrggen bis 
sp~testens 1. September erbeten an den GeneralsekretD,r der D. O. G., 
Dr. E. ST~SEMA~S, Berlin N 4, InvalidenstraBe 43. 

Redaktionelle Mitteilung. 
Die Ausfiihrungen des Herrn Dr. O. Sc~-W~E ,,Ketzerisehes zum 

Vogelschutz" (J. f. O. 19'29, p. 242--246) haben nicht bei t~llen Mit- 
gliedern der D. O. G. volle Zustimmnng gefunden; die Herausgeber 
sahen sigh jedoch gen6tigt, die YerSffentlichung der Entgegnungen im 
J. f. O. ~bzulehnen, da eine breitere ErSrterung yon Fragen des 
praktischen Vogelschutzes sich in den Rahmen dieser Zeitschrift nieht 
einfttgen l~Bt und zweckmgf~iger an anderem Orte geschieht. 


